



Les Achards, le 25 février 2019,

Aux parents des élèves de CM2
de nos écoles partenaires

Madame, Monsieur,

Nous avons souhaité, afin de permettre aux élèves de CM2 de mieux découvrir le fonctionnement d'un collège, les accueillir pendant une demi-journée, le **21 mars 2019 matin**, pour un temps d'immersion en cours et le temps du déjeuner.

Le collège Saint-Jacques la Forêt prend à sa charge le transport aller-retour en car depuis l'école ainsi que le repas du midi pris à la restauration.

Nous demandons simplement à vos enfants qui seront accompagnés par leur enseignant habituel, de se munir d'un crayon et de leurs questions.

Souhaitant que ce temps d'immersion leur permette de mieux découvrir leur futur environnement de travail, nous vous prions d'accepter, Madame, Monsieur, l'expression de mes sentiments respectueux.

Thierry Loiseau
Chef d'établissement